

PA' QUE NO HAYA PURRÚM, HARÁN DOBLE ANÁLISIS DE AGUA DEL DF

ACUERDAN GDF Y COFEPRIS REALIZAR MUESTREO

Harán al agua del DF una prueba conjunta

>>> Se juntan equipos técnicos de ambos bandos para definir la metodología

ÓSCAR DEL VALLE

A FIN de confirmar o desmentir los estudios publicados por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), que señalan contaminación de agua potable por bacterias fecales en tres delegaciones, la dependencia y el GDF realizarán un muestreo conjunto.

Ayer por la tarde se reunieron los equipos técnicos, tanto del Sistema de Aguas de la Ciudad de México como de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, para definir la metodología a seguir y la fecha del estudio.

“Se está buscando que este estudio cuente con un aval universitario, como el de la UNAM”, confirmó Miguel Ángel Toscano, comisionado de la Cofepris.

Adicionalmente, se prevé que hoy se reúnan Ramón Aguirre, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), y Toscano para detallar los acuerdos pactados en la reunión de los equipos técnicos de ayer.

Después de que la Cofepris realizara un muestreo en el mes de marzo en las 16 delegaciones, que arrojara los primeros indicios

del contaminante en la red de agua potable en Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta, se determinó realizar un segundo estudio en julio.

El muestreo se determinó de acuerdo al número de habitantes de cada demarcación, por lo que en Xochimilco se realizaron 48, en Milpa Alta 21, y en Tláhuac fueron 44.

Se eligieron aleatoriamente dos viviendas por colonia para revisar el agua fuera y dentro de ellas, y para la realización del muestreo se limpió el grifo del agua con cloro, se dejó correr el agua a fin de llenar una cubeta de 19 litros y justo después se tomó una muestra de 100 mililitros.

El estudio arroja que el agua en las delegaciones mencionadas se tomaron 107 muestras, de las cuales nueve tuvieron presencia de E. coli.



Eso de que el agua se contamina con el drenaje, es un cuento chino, las tuberías están herméticas”

RAMÓN AGUIRRE
titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM)



Fecha 02.10.2009	Sección Nacional	Página pp-6
----------------------------	----------------------------	-----------------------



La Cofepris realizó un muestreo en marzo en las 16 delegaciones y detectó materia fecal en el agua que se consume en Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta.